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Во имя
могущества 

Родины
Вторая сессия 

Верховного Совета СССР
18 декабря в Боль

шом Кремлевском 
дворце начала работу 
II сессия Верховного 
Совета СССР девятого 
созыва.

В 10 часов утра от
крылось совместное 
заседание Совета Со
юза и Совета Национа
льностей.

Бурными, продолжи
тельными аплодисмен
тами, стоя, депутаты и 
гости встретили това
рищей Л. И. Брежнева, 
А. А. Гречко, В. В. 
Гришина, А. А. Гро
мыко, А. П. Кирилен
ко, А. Н. Косыгина, 
Ф. Д. Кулакова, Д. А. 
Кунаева, К. Т. Мазу
рова, А. Я. Пельше, 
Н. В. Подгорного, Д. 
С. Полянского, М. А. 
Суслова, А. Н. Шеле
пина, В. В. Щербиц- 
кого, П. Н. Демичева, 
П. М. Машерова, Б. Н. 
Пономарева, Ш. Р. Ра
шидова, Г. В. Романо
ва, М. С. Соломенце- 
ва, Д. Ф. Устинова, 
В. И. Долгих, И. В. 
Капитонова, К. Ф. Ка
тушева.

Утверждается по
вестка дня сессии:

1. Об избрании за
местителя Председате
ля Президиума Вер
ховного Совета СССР 
от Латвийской ССР.

2. О Государствен
ном плане развития 
народного хозяйства 
СССР на 1975 год.

3. О Государствен
ном бюджете СССР на 
1975 год и об исполне
нии Государственного 
бюджета рССР за 
1973’год.

4. Об утверждении 
Указов Президиума 
Верховного Совета 
СССР.

Заместителем Пред
седателя Президиума 
Верховного Совета 
СССР от Латвийской 
ССР избирается депу
тат II. Я. Страутманис.

С докладом по вто
рому пункту повестки 
дня"— о Государствен
ном плане развития на
родного хозяйства 
СССР на 1975 год вы
ступил заместитель
Председателя Совета 
Министров СССР, 
Председатель Госпла
на СССР депутат Н. К. 
Байбаков.

С докладом о Госу
дарственном бюджете 
СССР на 1975 год и об 
исполнении Государст
венного бюджета СССР 
за 1973 год выступил 
министр финансов

СССР депутат В. Ф. 
Гарбузов. Проект Го
сударственного бюдже
та СССР на 1975 год 
разработан, исходя, из 
решений XXIV съезда 
партии и в соответст
вии с заданиями наро
днохозяйственного пла
на. Доходы бюджета 
определены в 208,5 
миллиарда рублей, или 
с ростом на 4,1 процен
та. Расходы государст
венного бюджета пре
дусмотрены в 208,3 
миллиарда рублей.

Затем на раздельных 
заседаниях Совета Со
юза и Совета Нацио
нальностей депутаты 
приступили к обсуж
дению докладов,

В Москве 19 декаб
ря продолжила работу 
вторая сессия Верхов
ного Совета СССР де
вятого созыва. По хо
зяйски, с глубокой за
интересованностью де
путаты обсуждают 
представленные прави
тельством проекты Го
сударственного плана 
развития народного хо
зяйства СССР и Госу
дарственного бюджета 
СССР на 1975 год. 
В них — практическое 
выражение Директив 
XXIV съезда КПСС 
на девятую пятилетку, 
учтены накопленный 
опыт и новые пробле
мы, выдвинутые жиз
нью. С чувством боль
шой гордости ораторы 
говорят о достижениях 
трудящихся в борьбе за 
дальнейшее укрепление 
экономики Советского 
государства, за повы
шение материального 
и культурного уровня 
жизни народа. Они 
вносят конкретные 
предложения, которые 
будут способствовать 
приведению в дейст
вие всех резервов для 
увеличения выпуска и 
улучшения качества 
продукции.

Депутаты подчерки
вают, что все наши ус
пехи в коммунистичес
ком строительстве, в 
упрочении междуна
родных позиций социа
лизма, мира и безопас- 
ности’ неразрывно свя
заны с многогранной 
и активной деятельнос
тью Центрального Ко
митета Коммунисти
ческой партии, его По
литбюро, лично Гене
рального секретаря ПК 
КПСС товарища Л. И. 
Брежнева.

20 декабря сессия 
Верховного . Совета 
СССР продолжала ра
боту.

(ТАСС)

электро- 
слесарь И. С.
Фото П. БРЯЗГУНА.

Туктаров.
цроиз- 

задания 
па ПО

Ударным трудом 
встречает День энерге
тика электрослесарь по 
ремонту понижающих 
трансформаторов Кочу
беевского участка РЭС, 
ударник коммунисти
ческого’ труда Ибрагим 
Сабирович 
Как правило, 
водственные 
он выполняет 
процентов.

На снимке:

Успешно завершим 
пи— гг • *•>,..■ ■<ш ими |щмв лиш(Я»1    

четвертый год пятилетки
ВОТ ЭТО БЫЧКИ!

Недавно грузовики из колхо
за «Полярная звезда» достави
ли на мясокомбинат 227 бычков. 
Взвешивание показало, что ка
ждое животное потянуло в 
среднем 456 килограммов в за
четном весе. Упитанность быч
ков признана выше средней. 
Весовые категории и высокие 
кондиции мяса оплачиваются 
государством по повышенным 
расценкам. Каждый бычок обо
шелся почти в 900 рублей. В

колхозную кассу поступило 200 
тысяч рублей.

А вырастила этих тяжелове
сов и отправила на мясо в счет 
завершающего года пятилетки 
бригада старшего скотника Ва
силия Максимовича Петренко. 
В настоящее время сформиро
ван новый гурт из 255 голов. 
За скотом налажен хозяйский 
уход. Животные день ото дня 
набирают вес.

В. ГОЛОВКОВ, 
секретарь парткома.

К зимнему ягнению
Овцеводы колхоза имени 

Чапаева с хорошими результа
тами завершили четвертый 
год пятилетки. .Вместо 770 цен
тнеров, предусмотренных на
роднохозяйственным планом, 
государству продано 846 центне
ров шерсти.

Организованно проходит зи
мовка, овцы в достатке обес
печены грубыми, сочными, кон
центрированными кормами. В 
девяти маточных отарах в фе

врале начнется ягнение овец. 
В колхозе прошел смотр — кон
курс кошар по ходу зимовки и 
подготовки к расплодной кам
пании. Лучшим признано хо
зяйство старшего чабана Ни 
колая Тимофеевича Гаврилен
ко.'В кошаре оборудованы теп
ляки, приведен в порядок ин
вентарь. заготовлены щиты 
для формирования сакманов.

В . МЯЛЕНКО, 
главный ветврач колхоза.

ТРИУМФ 
ЛЕНИНСКИХ

ПЛАНОВ
Из года в год повышается уровень 

электрификации сельской местности. 
В нынешнем году энергетиками на
шего района выполнен большой объ
ем работ по строительству и вводу 
в эксплуатацию новых электрических 
сетей и трансформаторных подстан
ций. Так, построено 50 километров 
воздушной линии на 10 киловольт, 
41 километр — на 0.4 киловольта, 
сданы в эксплуатацию 12 трнсфор- 

। маторных подстанций. В ближайшие 
I дни состоится ввод'воздушной линии 
на 35 киловольт и подстанции «Ку
бань», которая значительно повысит 
надежность электроснабжения право
бережной зоны нашего района.

Коллектив Кочубеевского района 
электрических сетей свой професси
ональный праздник встречает вы
сокими производственными показа
телями, досрочным выполнением за
даний определяющего года пятилет
ки.

Так раньше намеченного срока вы
полнен годовой план строительства 
электрических сетей в районе. Уже 
15 декабря энергетики рапортовали 
о досрочном завершении годового 
плана капитального ремонта. Прове
дена большая работа по увеличению 
надежности электрических сетей и 
повышению уровня электрификации 
сельского хозяйства.

Решающим фактором успешной 
работы нашего коллектива в завер
шающем году пятилетки явилось 
широко развернутое социалистичес
кое соревнование, высокая трудовая 
активность и творческая инициатива 
рабочих. Маяками соревнования ста
ли коллективы Казьминского участ
ка электрических сетей во главе с 
мастером В. В. Бутским, Барсуковско- 
го участка, которым руководит мас
тер Н. С. Рыбалкин, коллектив «МК- 
79» управления «Севкавкаэсельэнер- 
гоетрой» (прораб Н. И. Журавлев). 
Заслуженным авторитетом у рабочих 
района электрических сетей пользу
ются опытные энергетики А. И. Пи
вень. И А Бондаренко, И. Т, Ткачен
ко, А. П. Луганский. А. П. Резник. 
А. М. Лебедев. М. И. Рыбалко, В. Г. 
Нецветов и многие другие.

Это их самоотверженный труд, их 
глубокие знания, их мастерство по
зволили нашему коллективу добить
ся высоких показателей. Благодаря 
их заботе ярким светом горят элек
трические лампочки в домах и на 
фермах, в учреждениях и на пред
приятиях. Н. МИШАРОВ,

Решающие 
=дни= 
Усть-Илима

Иркутская область. Решающие, предпусковые 
дни наступили на строительстве Усть-Илимской 
ГЭС. Многотысячный коллектив в условиях 
сильных морозов не снижает темпа работ. Про
должает расти плотина ГЭС. С наступлением хо
лодов проведение бетонных работ осложнилось, 
но строители как и летом, продолжают уклады
вать в тело плотины по две с лишним тысячи 
кубометров бетона в сутки.

Полным ходом сооружается электрическое рас

пределительное устройство.
На всех участках составлен жесткий график 

работ. Слово строителей не расходится с делами. 
Уже вхолостую прокручены два агрегата, монти
руется третий. Все они дадут ток в четвертом, 
определяющем году девятой пятилетки.

На снимке: монтаж воздушных выключателей 
открытого распределительного устройства.

Фото Э. БРЮХАНЕНКО (Фотохроника ТАСС)



ЗГартййная
жизнь

. ■ ■■ ■

ному участку работы. 
Оба дали слово не пов
торять больше подоб
ных проступков. Кол
лектив ИлМ поверил, и 
думается, что от своих 
обещаний они не от
ступят.

Иногда меры воз^ 
действия коллектива на 
нерадивых работников 
бывают крутые и бес
компромиссные. Такие, 
например, как в случае 
с дояркой Н. Шатало
вой. Она была замече
на в мелких хищениях 
продукции, за” что и 
понесла заслуженное 

На виду у коллектива
наказание. Ее освобо
дили от работы, лиши
ли всех льгот, которые 
установлены правлени
ем колхоза для этой 
категории работников. 
А они существенны, 
эти льготы: одна тонна 
угля, посещение ребен
ком детсада, опреде
ленное количество га
за и т. д., и все это 
дояркам предоставляет
ся бесплатно. Получил 
по заслугам тракторист 
В. Клоков. За появле
ние на рабочем месте 
в нетрезвом состоянии 
его перевели на сле
сарную работу, пред
варительно сделав вну
шение на заседании 
профгруппы и техни
ческого совета трак
торной бригады.

И так же строго, не
терпимо относятся у 

нас к каждому нару
шителю дисциплины. 
Тут закон для всех 
один: каждый знает, 
что за любой свой про
ступок он будет нака
зан сполна. Парторга
низация отделения, ее 
бюро главным все же 
считают создание та
кого .морального кли
мата в коллективе, 
который сам по себе 
исключал возможность 
появления нарушения 
трудовой дисциплины, 
разгильдяйства, хище
ний социалистической 
собственности и иных, 

чуждых нам проявле
ний, антиобществен
ных поступков.

В такой работе пар
тийная и профсоюзная 
организация считают 
важным полнее исполь
зовать возможности 
социалистического со
ревнования, меры мо
рального и материаль
ного поощрения отли
чившихся в труде, ра- ’ 
боту по улучшению ор
ганизации и условий 
труда тружеников от
деления.

Совсем недавно на 
той же первой молоч
нотоварной ферме мы 
провели общее собра
ние, на котором живот
новоды близко к серд
цу приняли обращение 
коллектива завода «Пя- 
тнгопсисельматп» име
ни С. М. Кирова по 

достойной встрече 30- 
летия Победы над фа
шистской Германией, 
а также поддержали 
почин тружеников фер
мы колхоза имени Ок
тябрьской революции 
по досрочному выпол
нению планов и обяза
тельств. В середине 
декабря коллективом 
выполнен план опреде
ляющего года по про
даже *молока государ
ству, и сейчас прила
гаются усилия к тому, 
чтобы задания по про
изводству продукции 
были выполнены.

Повышая трудовую 
активность колхозни
ков, партийная органи
зация уделяет много 
внимания воспитанию 
у них бережного отно
шения к колхозному 
добру. Вот один из 
примеров. Прямо ска
жем, что при огромном 
количестве имеющей
ся у нас техники, хра
ним мы ее подчас 
крайне плохо. У ком
мунистов это всегда 
вызывало большую оза
боченность. Когда за
кончились полевые ра
боты, можно было на
блюдать вопиющие 
факты бесхозяйствен
ности в хранении свек
лоуборочных, силосоу
борочных машин и дру
гой техники. Встал во
прос: что делать, что
бы бережное отноше

ние к технике стало не
отъемлемой чертой ка
ждого механизатора? 
Вопрос рассмотрели на 
открытом партийном 
собрании, на которое 
были приглашены все, 
кто так или иначе при
частен к сельхозмаши
нам. Разговор получил
ся деловой. Докладчик 
механик II. С. Каль- 
ницкий, выступившие 
И. И. Черников. Ш. Г. 
Гельфанов,. А. С. Пав- 
лий и другие внесли 
предложение закре
пить весь сельхозин- 
вентарь за механиза
торами, чтобы ответст
венность была та же, 

. что и за состояние 
тракторного парка.' Го
лосовали за это пред
ложение единогласно.

Борьба за укрепле
ние дисциплины тру
да — важная состав
ная часть в воспита
тельной работе с людь
ми, что в свою очередь 
требует от парторгани
зации повседневного и 
неустанного внимания. 
Формы здесь могут 
быть самые разные. 
По чтобы в любом слу
чае работник был на 
виду у коллектива, и 
коллектив мог по дос- . 
тоинству оценить его 
труд, окружив почетом 
и уважением, а. если 
нужно, тут же попра
вить и наставить, — 
в этом коммунисты от
деления видят свою 
главную задачу.

Г. ШАЛЬНЕВ, 
секретарь парторгани
зации.

Нам 
отв е т и л и

Не оставили 
без надежды

Жители улицы Юби
лейной хутора Новая 
Деревня сообщали в 
своем письме в редак
цию о неудовлетвори
тельном состоянии сво
ей улицы после про
кладки газопровода. На 
ней отсутствует . гра
вийное покрытие, про
езжающими машинами 
выбиты глубокие ко
леи, постоянно напол
ненные водой и грязью. 
Вдобавок ко всему 
улица не освещена, и 
добраться вечером до
мой для новодеревен- 
пев целая проблема.

На это письмо от
ветила председатель 
Новодеревенского сель
ского Совета М. И. 
Юрченко. Светильники 
на столбах заменены, 
и в настоящее время 
улица освещена. Что 
же касается ее благо
устройства, то его на
чало планируется толь
ко на четвертый квар
тал следующего года/ 
так.как сейчас ни у 
сельского Совета, ни 
у совхоза «Междуре- 
ченский», по словам 
его директора В. Т. 
Назаренко, для ремон
та улицы нет средств. 
Что ж, остается радо
ваться хотя бы тому, 
что новодеревенцев не 
оставили без надежды.

Проверяем выполнение обязательств

ПЕРЕД электрофицированной схе
мой газопровода в диспетчер
ской сразу понимаешь, какая 

ответственность лежит на коллектив? 
конторы «Кочубеевскоемежрайгаз» 
Довольно сложное хозяйство в виде 
подземных газовых сетей, колодцев 
газового оборудования опоясало село 
во всех направлениях. Работать так 
чтобы газ от газораспределительной 
станции дошел до квартиры, помог 
хозяйке в быту, обогрел комнаты — 
задача эксплуатационников. Насколь
ко она сложна, можно судить по циф 
рам. У нас только в райцентре 43.8 
километра газовых сетей, газифици 
ровано 3169 кварФир сетевым и жид
ким газом. Добавим к этому 18 кило 

метров газопровода в других селах 
района, где также им.гтся 9200 газо
вых установок.

Как же организовано их обслужи 
вание, с какими результатами закан 
чивают ожределяющий год эксплуа
тационники. На эти вопросы нашего 
корреспондента А. Величко отвечает 
начальник конторы В. Н. Ильин.

— В начал? года наш коллектив 
сам принял встречный план по реа
лизации жидкого газа. На общем соб 
рании рабочие решили вместо 972 
тонн реализовать 1048 тонн жидкого 
газа. За одиннадцать месяцев пр?* 1 * * * * * * В 
плане ‘984,8 тонны реализовано 986 я 
тонны. Перевыполняет коллектив г 
план реализации сетевого газа. Где 
то 20-21 декабря выполним свои 
встречные обязательства. И это при 
явном снижении себестоимости одно 

У нас регулярно проводятся учеб
ные занятия, где слесари в имити
рованной аварийной ситуации устра
няют утечку газа, порывы сетей. Про
водим смотры — конкурсы слесарно 
го инструмента, работает экономичес
кая школа. Вошли в традицию Дни 
охраны труда. Недавно, например, на 
краевом смотре по технике безопас
ности и производственной санитарии 
наша контора в своей категории за
няла первое место, поощрена преми
ей в сумме 250 рублей.

— Популяризируется ли в коллек
тиве опыт передовиков, лучшей слу
жбы?

— Гласность в социалистическом
соревновании, смотры-конкурсы 
ежемесячное подведение итогов —
как раз и способствует этому.
Сейчас первенствует в соревновании 
домовая служба, которой недавно 
вручен переходящий вымпел.

На верхнем снимке вы видите еле 
гарей этой службы Н. Зимоглядову, 
В. М. Лысенко, старшего инженера 
В Бокай. слесаря А. Плискину.

В нашем коллективе много хороших 
производственников. Среди них — 
газоэлектросварщик В И. Лысенко, 
шоферы-слесари С. Гердыль, А. Д.

го килограмма реализованного сетево
го жидкого газа.

— Виктор Николаевич, что способ
ствовало успешной работе коллекти
ва? Вероятно, были какие-то труд
ности, не сразу и не с неба свалились 
эти достижения?

— Да, конечно, были. У нас три 
службы домовых сетей, подземных 
газовых сетей и аварийная служба. 
У каждой свои задачи, свои труднос
ти. Взять, к примеру, службу под
земных сетей. Нет землеройных, от
качивающих воду машин. Работать 
людям, устраняя повреждения, при
ходится в воде. С перебоями действу
ет в этом году и газонаполнительная 
станция в городе Невинномысске. 
Есть и другие недостатки. Но тем не 
менее коллектив уверенно идет к на
меченной цели. Высокая трудовая 
дисциплина, оперативность, умение 
— наши козыри.

Хозяева голубого топлива
водители забывают. Сельчане испы
тывают большие неудобства, по моему,

Реунтов, А. Н. Яковлев, слесарь Т. 
Жукова. Большую планово-преду
предительную работу проводит мас
тер Н. Полева в кабинете по пропа
ганде безаварийного пользования га
зовыми приборами. Только в этом 
году- здесь прошли инструктаж 3156 
человек.

Мы многое делаем для того, чтобы 
повысить культуру обслуживания. 
Слесарь аварийно-диспетчерской слу
жбы должен быть опрятен, вежлив. 
Таково наше правило. Не допустить 
нареканий, оставить после себя хоро
шее настроение — вот к чему мы 
стремимся.

— Коль заговорили об этом, то хо
чется узнать: бывают ли замечания 
в адрес коллектива?

— Редки, но еще случаются. Ви 
на, порой, не наша, а шишки падают 
на экспуатационников. Вот примеры. 
Жидкий газ колхозы и совхозы за
возят своим транспортом с газона
полнительной станции, но по нашим 
доверенностям, так как учет отпуска 
газа хозяйствам в районе ведется в 
бухгалтерии конторы. Но, как это 
часто бывает, в посевную, уборочную, 
когда машин не хватает, о газе руко- 

это влияет и на их производитель
ность в работе. Разумеется, идут жа
лобы.

Другой момент. Сдают в эксплуата
цию газовые приборы рабочие СУ-5 
спецСМУ № 11 (начальник И. Ми- 
танин-). Сдают с недоделками. Мы не 
принимаем, ведь это газ, который 
взрывоопасен, и здесь строгость за
кономерна, а кое-кто этого не пони
мает. Кстати, в районе этой организа
цией ежегодно не выполняется план 
ввода газопровода. В прошлом году 
вместо 4 километров введено два, та
кое же положение и нынче. С июля 
по декабрь лежали трубы по улице 
Фабричной под открытым, небом. Раз
рушалась изоляция, прыгали через 
канавы люди, а газовики СУ-5 уже 
заняты другим делом, не закончив 
одно. Неважное снабжение плюс низ
кая трудовая дисциплина — плохие 
попутчики в труде. Это я говорю о 
СУ-5.

— Виктор Николаевич, какие пла
ны у коллектива на будущий год?

— Планы? Одним словом можно 
сказать — напряженные. Нам плани
руется прибавка в реализации к за
данию этого года где-то около 300 
тонн сетевого газа, 50 тонн жидкого. 
Нелегко придется, но это состояние 
нам знакомо. Я уверен, что 30-летие 
Победы наш коллектив встретит от
личными показателями.

На снимке сл°ва: шофер диспетчер
ской службы Н. Сасин

Фото П. БРЯЗГУНА.

С, котник в. н.
. Синдеев работает 

на первой молоч
нотоварной ферме -кол
хоза имени Чапаева не 
один год. Знают здесь 
и его семью: жену — 
рядовую труженицу 
колхоза, дочь — шко
льницу. И все было 
бы хорошо, если бы 
вместе со своим друж
ком, скотником этой 
же фермы А. А. Му
жиковым, не пристрас
тились они к спиртно
му. Ферма расположена 
прямо за околицей се
ла Ивановского, и во
спользовавшись отлуч
кой руководителей, 
Синдеев садился на ве
лосипед и отправлялся 
в ближайший магазин 
за горячительными на
питками.

Случалось это не 
раз и не два. Добра 
ждать не приходилось. 
Беседовали, уговарива
ли, увещевали. И все 
напрасно, ничто не по
могало? Тогда руковод
ство фермы обратилось 
в партийную организа
цию нашего первого 
отделения за помощью. 
Решили начистоту по
говорить о поведении 
Синдеева и Мужикова 
на собрании коллекти
ва. Выступали многие. 
Виновные получили 
строгое взыскание, то
варищи сурово осуди
ли их безответственное 
отношение к доверен-



Технику—на линейку готовности

ЗИМНИЕ 
ЗАБОТЫ 
РЕМОНТНИКОВ

В КОМПЛЕКСЕ мероприятий, свя
занных с подготовкой к несен

ие полевым работам, важное 
место отводится ремонту техники. 
За четвертый квартал этого года в 
хозяйствах района предусмотрено 
отремонтировать 261 трактор, на пер 
вое декабря отремонтировано только 
136. Отстает от графика и подготовка 
почвообрабатывающих орудий. План 
ремонта плугов выполнен на 74, 
культиваторов на 67 и сеялок на 60 
процентов.
За октябрь и ноябрь необходимо бы
ло поставить на линейку готовности 
39 комбайнов. а отремонтировано 
только 7. Столь низкие темпы ремон 
та техники результат нерастороп 
ности руководителей и специалистов 
отдельных хозяйств. Звенья . по ре
монту не были во время укомплек
тованы кадрами, Кочубеевское объе
динение «Сельхозтехника» в октяб
ре не выполняло заявки колхозов и 
совхозов на запасные части.

Крайне неудовлетворительно об
стоит дело с ремонтом техники в кол
хозе «Полярная звезда». По плану в 
четвертом квартале здесь намечено 
подготовить 9 тракторов. К первому 
декабря готовы к работе только 4. 
Из двух комбайнов ни один не отре
монтирован. Не лучшим образом 
отлаживается и сельхозинвентарь. 
Факты говорят о том, что ремонт 
техники в хозяйстве упущен из-под 
контроля инженерной службы.

Серьезную обеспокоенность вызы
вает состояние дел с ремонтом тех
ники в совхозе «Кочубеевский». Го
товность тракторного парка на первое 
декабря здесь составляет 37 процен
тов. До конца этого года нужно отре
монтировать еще 14 тракторов. Разу
меется, решить столь сложную за
дачу ремонтникам будет крайне тру
дно. С большим отставанием от гра
фика идет ремонт зерновых ком
байнов. Уже сейчас ясно, что план 
ремонта в четвертом квартале будет 
сорван.

Несмотря на срыв сроков ремонта, 
руководители и специалисты совхоза

«Кочубеевский» не придают должного 
внимания моральному и материаль
ному стимулированию ремонтников.

Поздно приступили к ремонту 
техники в совхозе «Невинномысский», 
в результате план ремонта постав
лен под угрозу срыва. На линейку 
готовности к первому декабря постав
лено только 9 тракторов. За декабрь 
необходимо отремонтировать еще 15, 
что практически невозможно, 
зерновых 
лишь 22, 
готовы

Из 53 
сеялок здесь исправны 
вместо 80 культиваторов 

30. Руководители совхоза
должны выявить причины отстава
ния, взять под неослабный контроль 
выполнение ремонтных работ.

В то же время в районе есть хозяй
ства. где по настоящему беспокоятся 
о подготовке к весне. Поддерживая 
призыв левокумцев — закончить 
ремонт^техники в сжатые сроки и с 
хорошим качеством, — коллектив 
ремонтных мастерских колхоза име
ни Балахонова успешно справляется 
со своими обязательствами. В четвер
том квартале в хозяйстве предусмот
рено отладить 21 трактор, на сегод
няшний день 16 уже отремонтирова
ны. Ремонт ведется с привлечением 
механизаторов. И это правильно. Кто 
как ни сам водитель лучше 
знает недостатки своей машины. 
Здесь широко ведется рационализа
торская работа. Внедрение рацпред
ложения по реставрации внутренних 
и внешних балансиров трактора, на
пример. принесло экономический эф
фект 885 рублей. Для коллектива 
мастерских разработаны условия ма
териального стимулирования, учет по 
качеству ремонта ведется по пяти
балльной системе.

Заканчивается ремонт техники^ в 
совхозах «Восход» и «Беломечетский», 
колхозе «Казьминский». Труженики 
этих хозяйств делом подтверждают 
свое слово.

Для успешного ведения ремонта 
техники колхозам и совхозам следу
ет шире вести обмен опытом, внед
рять передовые методы труда.

Партийные комитеты хозяйств при
званы следить за ходом ремонтных 
работ, придавать действенность со
циалистическому соревнованию сре
ди ремонтников, всячески поощрять 
новаторов и передовиков. Каждый 
зимний день должен быть поставлен 
на службу урожаю

Д. ЗУЙЧЕЯКО. 
главный Инженер райсельхозуправ- 
ления.

Хорошо работает диспетчерская служба в колхозе имени Балахонова. 
Руководит этим сложным хозяйством старший диспетчер С < ,ор Алексее
вич Грабовский. Четко обеспечивают диспетчерскую связь со всеми под
разделениями колхоза инженер-диспетчер Раиса ^асильевна Демидова 
и статист Раиса Сергеевна Жирова (на снимке).

Фото П. БРЯЗГУНА.

Скоту—сытную зимовку

Гранулы на потоке
КОЛХОЗЕ имени Чапаева ин

тенсивно развиваются все от
расли животноводства. В текущей 

повысилась 
стада и ов-

произвести 600 тонн витамин- 
гранул, а их заготовлено 850 

Во время уборки зерновых

РЕМОНТ ЗАКАНЧИВАЕТСЯ
Коллектив ремонт

ных мастерских колхо
за «Красная звезда» 
готовится д о с т о й н о 
встретить завершаю
щий год пятилетки. На 
день раньше срока ре
монтники обязались 
поставить технику . на

линейку готовности. 
Из 9 тракторов ^справ
ны 5, два находятся в 
стадии завершении ре
монта. Готовность поч- 
вообраб а т ы в аюших 
орудий составляет 75 
процентов.

Большие потери вре

мени вызывает несвое
временная поставка в 
хозяйство запасных ча
стей Кочубеевским объ
единением «Сельхозте
хника». Заявки часто 
не выполняются, а 
эти затпмлнярт гк^юнт

Н. ГОНЧАРЕНКО, 
заведующий мастер
скими.

специалисты

Здоровый и крепкий 
молодняк выращивает
ся в совхозе «Между - 
реченский». Опытными 
мастерами своего дела 
являются телятницы 
Любовь Егоровна Алек
сеенко и Надежда Ива
новна Коломейцева. 
За каждой из них за
креплено по 46 телят.

На племя
Кормление их осуще
ствляется по специаль
ной схеме, в рацион 
вводятся минеральные 
добавки.

Молодняк хорошо 
развивается, быстро на
бирает вес. Среднесу
точный привес телят

и на мясо
в их группах превы
шает 700 граммов. 
Первоклассные телочки 
идут на пополнение\ 
дойного стада, бычки 
откармливаются на мя
со.

М. ПЕТРОВ.

о
Под будущий 

урожай

Надежный фундамент будущему урожаю го- 
товят земледельцы колхоза имени Чапаева. Еже
дневно на поля хозяйства вывозится 500—600 
тонн органических удобрений. В работу включе
ны 8 тракторов. Всего с августа этого года в 
колхозе вывезено органических удобрений 3288
Т0НН’ В. АНТОШИНА,

диспетчер.

пятилетке несколько 
продуктивность дойного

! цепоголовья.
( Правление колхоза и 
ищут новые пути укрепления кормо-

' вой базы, отрабатывают технологию 
1 кормоприготовления. В этом году в 
1 самостоятельное подразделение вы- 
• делен орошаемый участок, в распор я- 
I жении которого необходимая техни
чка, кадры механизаторов. На полив- 
। ных землях выращиваются однолет
ние и многолетние кормовые культу
ры, дающие по 2-3 урожая в год.

В рационе животных и птицы 'все 
большее место занимают гранулы.

* Два-три года назад их изготавливали 
! из травяной муки. А теперь ассорти- 
) мент гранул стал разнообразен, так 
I как для их производства идут все от- 
ходы растениеводства.

. Вот уже несколько лет в колхозе 
действует цех по производству вита-

■ минной муки и гранул. Там установ- 
>лены спаоенные «АВМ-04», грануля- 
торы, дробилка. Если раньше цех ра

ботал 3-4 месяца, то теперь он дей- 
(ствует почти круглый год за исклю
чением времени на ремонт оборудо- 
вания.

Нынешней весной, как только на 
орошаемом участке подросла люцер
на, ее начали перерабатывать на му
ку. Для бесперебойной работы цеха 

) "ыла выделена техника для скашива- 
(ния и измельчения и транспорт для 
(подвозки зеленой массы. На косилке- 
(измельчителе хорошо потрудился 
; Василий Бабенко. Своевременно дос
тавляли зеленую массу к агрегатам 

! трактористы Виктор Белозеров и 
) Василий Васильев.
) В разгар массовой заготовки кор- 
(мов цех работал в две смены, агрега- 
[■гаты обслуживали 10 человек, по пять 
(в каждой смене. На каждый «АВМ- 
104» предусматривалось выдать за сме- 
; ну по 2.5 тонны готовой продукции, 
а за сутки 10 тонн. Но наш коллектив 

) систематически перевыполнял уста
новленные нормы, вырабатывая по 
) 12-14 тонн добротных гранул. В этом 
немалая заслуга операторов Констан- 

( тина Блонова, Александра Бабенко, 
(Петра Херовемчука и Александра 
Яструбенко.

) Заданием предусматривалось в этом

году 
ных 
тонн 
часть ячменя попала под дождь. Уро
жаю грозила гибель. Но мы не допус
тили этого. Из ячменя приготовили 
78 тонн высококачественных гранул. 
Не осталась в поле ботва сахарной 
свеклы, из нее приготовили 150 тонн 
гранулированных кормов. В дело 
пускали отходы зерновых и подсол
нечника. Приготовленные 240 тонн 
гранул значительно пополнили кор
мовой баланс для овец.

В этом году в колхозе 
неплохой урожай 
гибридных сортов 
дарству. а товарное пошло на 
скоту. Кукурузу повышенной влаж
ности было рискованно засыпать на 
зимнее хранение, поэтому 
лось подсушивать. Через 
было пропущено около 200 
на. Если раньше стержни 
сжигались, то теперь их пускаем, в 
дело. На дпобилке стержни измель
чаются, добавляются зерновые отхо
ды. смесь сдабривают патокой и по
лучаются хопошие гранулы Тлх уже 
изготовлено более 50 тонн. А всего с 
начала весны коллектив цеха выдал 
1218 тонн гранулированных кормов.

Каждую партию гранул мы отпра
вляем в Черкесскую лабораторию 
на анализ. Следует подчеркнуть, что 
качество их высокое. Запасы такого 
корма созданы ня фермах и чабан
ских зимовьях. Кроме удовлетворе
ния собственных потребностей, кол
хоз сдал государству около 200 тонн 
гранул в обмен на комбикорм.

После нового года приступим ’ к 
переработке на гранулы соломы. Спе
циалисты хозяйства составили ре
цепт, кроме основных компонентов 
в смесь будем добавлять минераль
ные вещества. Сейчас гпанулы идут 
в хранилище потоком. Люди работа
ют с огоньком, поскольку они заин
тересованы морально и материально.

Четвертый год пятилетки показал, 
что коллектив цеха может резко по
высить производство ценных кормов. 
И есть полная уверенность в том, что 
в новом году мы добьемся еще луч-1 
ших результатов.

И. НИКОЛАЕВ, 
заведующий цехом колхоза имени 
Чапаева.

выращен 
кукурузы, зерно 
отправили госу- 

корм

ее приш- 
агрегаты 

тонн зер- 
кукурузы

НАШ-СЕЛЫММУ ХОЗЯЙСТВУ
Дагестанская АССР, Исследования, проведенные Дагестан

ским научно-исследовательским ветеринарным институтом, по
казали, что пастбищные травы бедны такими- жизненно важны
ми микроэлементами, как медь, цинк, железо, марганец.

Сотрудниками института под руководством профессора Н. 
Мамаева разработана специальная подкормка, которая в виде 
гранул дается животным вместе с концентрированными кор
мами.

Минеральная подкормка в одной из отар колхоза «Сограт- 
линский» Гунибского района дала хорошие результаты. Допол
нительный годовой привес каждой овцы составил 4 килограмма, 
а средний настриг шерсти увеличился на 465 граммов, сокра
тилась заболеваемость животных,

В городе Кизилюрте сооружается завод по выпуску гранул.
На снимках: старший научный сотрудник института И. Джа- 

малудинова и младший научный сотрудник В. Лаврова прово
дят анализы почв: слева — гранулы, созданные в институте,

Фото Р. ДИКА (Фотохроника ТАСС)



23 декабря, ПОНЕДЕЛЬНИК
9-00 — Программа передач. 9-00 

— Утренняя гимнастика. 9-20 — 
Новости. 9-90 — «.Очевидное — не
вероятное». 10-30 — «Клуб кинопу
тешествий». 11-30 — Программа 
мультфильмов. 1о-05 — программа 
передач. 15-10 — Программа доку
ментальных фильмов «Сибирские го
ризонты». 15-55 — «Мы знакомим
ся с природой». 16 15 — В. Каверин. 
«Два капитана». Передача по литера
туре. 16-45 — «Мамина школа». 
17-15 — Программа мультфильмов. 
17-45 — «Ставрополье: день за 
днем». 18-15 — «На стройках пяти
летки». Пусковые стройки 1974 го
да. 19-00 — Премьера фильма кон
церта. 19-25 — «В мире бизнеса». 
«Процесс о трех миллионах». Ведет 
передачу политический обозреватель 
Центрального телевидения и Всесоюз
ного радио В. Дунаев. 19-45 —- 
Премьера фильма-спектакля 'москов
ского театра «Современник». Р. Кау- 
гвер. «Свой остров». 21-00 — «Вре
мя». 21-30 — Продолжение фильма- 
спектакля «Свой остров». 2^-35 — 
Спортивный дневник. 23-00 — Но
вости, программа передач.

24 декабря, ВТОРНИК
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Утренняя гимнастика. 9~2б — 
Новости. 9-30 — Р. Каугвер. «Свой 
остров». Фильм-спектакль москов
ского театра «Современник». 15-10 
— Программа передач. 15-15 — 
«Твой современник». Документаль
ный фильм. 15-40 — А. Грин. 
«Алые паруса». Передача по лите
ратуре. 16-10 «По родной стране». 
Российская Советская Федеративная 
Социалистическая Республика. 16-40 
— «Подвиг». 17-10 — «Гебе,
юность». 18-00 — «Новости Ставро
полья». В эфире — Карачаево-Черке
сия. 18-15 — «Веселые нотки». 
18-30 — «Человек и закон». 19-00 
— «Будьте участливы!». 19-55 — 
Премьера телевизионного художест
венного фильма «Морские ворота», 
1-я серия. 21-00— «Время». 21-30 — 
«Лица друзей». 22-15 — Концерт 
эстрадного симфонического оркестра 
Ленинградского радио и телевидения. 
22-50 — Новости, программа пере
дач,

25 декабря; СРЕДА
9-00 — Программа передач. 9-05 

Утренняя гимнастика. 9-20 — 
Новости, 9-30 — Программа мульт
фильмов. 10-00 — Телевизионный 
художественный фильм «Морские 
ворота», 1-я серия. 11-05 — Кон
церт мастеров искусств. 15-10 — 
Программа» передач. 15-15 — Про
грамма документальных фильмов. 
16-10 — Очерки истории нашей Ро
дины. 16-40 — Концерт ансамбля 
песни и танца Дворца культуры проф-. 
союзов города Липецка. 17-00 — На
ука сегодня. 17-30 — Творчество 
юных. 18-00 — Новости Ставрополья. 
18-15 — «Загадки и отгадки». 18-30 
— «Творческие портреты исполните 
лей края». Концертмейстер Е. Лукин. 
1945 — Фильмы-призеры XVII 
Лейпцигского международного фес
тиваля документальных и коротко
метражных фильмов. Телевизионный 
документальный фильм «Токарь». 
19-55 — Премьера телевизионного 
художественного фильма «Морские 
ворота», 2-я серия. 21-00 — «Вре
мя». 21’30 — «Наша премьера». 
«Уголовное дело возбуждено». Теле
визионный спектакль краевой студии 
телевидения. 22-50 — Короткомет
ражный фильм. 23-00 — Новости, 
программа передач.

26 декабря, ЧЕТВЕРГ
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Утренняя гимнастика. 9-20 — 
Новости. 9-30 — Творчество юных. 
10-00 — Телевизионный художест
венный фильм «Морские ворота», 
2-я серия. 15-15 — Программа пе
редач. 15-20— Программа докумен
тальных фильмов. 16-15— «Содруже

ство социалистических стран». Респу
блика Куба. 16-45 — «Шахматная 
школа». «Класс разрядников». «Энд
шпиль». 17-15 — «Веселые стерты». 
18-00 — Новости Ставрополья. 18-15 
— «В каждом рисунке — солнце». 
18-30 — .Ленинский университет 
миллионов. «Эффект трудового почи
на». 19-00 — «Ставрополье — пле
менная овцеферма стрмы». 20-15 — 
Киноочерк «Братск — город моло
дости». 20-25 — Но страницам аль
манаха «Ставрополье». 21-00 —
«Время».. 21-30 ■— Премьера телеви
зионного филЪма-концерта «Майя 
Плисецкая». 22-45 — Новости, про
грамма передач.

27 декабря, ПЯТНИЦА
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Утренняя гимнастика. 9-20 — 
Новости. 9-30 — «Веселые старты». 
10-15 — Телевизионный музыкаль
ный фильм «Майя Плисецкая». 15-10 
— Программа передач. 15-15 — 
Премьера телевизионного документа
льного фильма «Двенадцатый иг
рок». 15-45 — «Русская речь». 
16-30 — В эфире — «Молодость». 
Слет студенческих отрядов. 17-30 — 
«Мир социализма». 18-00 — Новости 
Ставрополья. 18-15'— Мультфильм 
«Велосипедик убежал». 18-25 —
«Провожая год 1974-й». 18-55 — 
«Песни пришли с экрана». 19-20 — 
«В мире бизнеса». Ведет передачу по
литический обозреватель Б. Дунаев. 
19-40 — «На экране — кинокоме
дия», Художественный фильм «Кар
навальная ночь». 21-00 — «Время». 
21-30 — Эстрадная программа «Арт- 
лото». 22-20 — «Спорт-74». 23-10
— Новости, программа передач.

28 декабря, СУББОТА
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Утренняя гимнастика. 9-20 — 
Новости. 9-30 — Выставка Буратино. 
10-00 — «Для вас, родители».
10-30 «Рассказы о художниках». На
родный художник РСФСР Т. Салахов. 
11-00 — Музыкальная программа 
«Утренняя почта». 11-30 — «Больше 
хороших товаров». 12-00 —- «Дмит
рий Кабалевский». Телевизионный 
музыкальный фильм 13-00 — «В 
тисках инфляции». О кризисных явле
ниях в экономике стран капитализма. 
13-20 — Ноет Н. Габуния. 13-45 — 
Премьера1 документального фильма 
«Мы строим БАМ», 13-55 — «Фильм 
— детям». «Волшебная лампа Алад
дина». 15-15 — «Здоровье». 15-45 
— Концерт Государственного Крас
ноярского ансамбля танца Сибири. 
16-30 — «Человек. Земля. Вселен
ная». 17-00 — «В мире животных». 
18-00 — Ставрополье спортивное. 
18-15 — Программа мультфильмов. 
18-45 — С, М. Танеев. «Увертюра на 
русские темы». 19-00 — «Солнечный 
день Монголии». 20-00 — Авторс
кий вечер композитора Д. Покрасса. 
Передача из Колонного зала Дома со
юзов. 21-00 — «Время». 21-30 — 
Продолжение авторского вечера ком
позитора Д. Покрасса. 22-30 — 
«Танцевальный зал». 23-00 — На 
шахматном чемпионате страны. 23-30 
— Новости, программа передач.

29 декабря, ВОСКРЕСЕНЬЕ
9-00 — Программа передач. 9-05 

— «На зарядку — становись!». 
9-20 — Новости. 9 30 «Будильник». 
10-00 — «Служу Советскому Союзу!» 
11-00 — Встреча юнкоров телесту
дии «Орленок» с Героем Социалисти
ческого Труда, бригадиром электро
сварщиков завода «Красное Сормо
во» В. В, Пайщиковым. 11-35 — 
«Музыкальный киоск». 12-05 — 
«Советский Союз глазами зарубеж
ных гостей». 12-20 — «Светофор». 
Финал. Школа № 12 (г. Невинно
мысск) и школа № 3 (г. Георгиевск). 
13-20 — «Литературные беседы». 
Передачу ведет поэт А. Сурков. 14 10 
«Эранизация литературных произве
дений». Художественный фильм «В 
лазоревой степи». 15-50 — Между
народная панорама. 16 30 — «Этот 
памятный день». Новогодняя про
грамма. 17-30 — Программа мульт
фильмов. 18-00 — Новости. 18-15 
— «Клуб кинопутешествий». 19-15 
— Концерт народной артистки 
РСФСР Т. Шмыги. 19-45 — Премь
ера короткометражных телевизион
ных художественных фильмов. 21-00 
— «Время». 21 30 — Встреча сбор
ных команд по боксу Москвы и Ле
нинграда. Финал. 23-00 — Новости, 
программа передач.

в сельском клубе

ЖЕЛАННЫЕ ГОСТИ
Недавно в селе Ба- 

лахоновском состоялся 
концерт коллектива ху
дожественной самодея
тельности Барсуков- 
ского сельского Дома 
культуры. Концерт, в 
котором участвовали 
80 человек, был теп
ло встречен зрителями. 
Жители села любят 
свой Дом культуры, и 
в этом, есть заслуга сек
ретаря парторганиза
ции совхоза «Восход» 
Н. Г. Фоменко, пред
седателя рабочкома 
Н. Я. Колесникова, ди
ректора совхоза И. М. 
Иваненко, председате
ля сельского Совета 
И. С. Назарова и ком
сомольского секретаря 
совхоза Л. Курбанова.

По-серьезному от
носятся ответственные 
работники и общест
венники совхоза «Вос
ход» к работе сельско
го Дома культуры. И 
если вы спросите уча
стников самодеятель
ности о том, как помо
гает администрация им 
в работе, то вам отве
тят, что председа-

тель сельского Совета 
и директор совхоза 
часто приходят к ним 
на репетиции, беседуют 
с ними. II никогда не 
отказывают в помощи.

В хоре выступают 
доярки, агроном, учи
тель, вся тракторная 
бригада с бригадиром, 
ветераны труда и ком
сомольцы.

Директор Дома куль
туры Н. Н. Курбанов 
рассказал о том, что 
нелегко было сделать 
первые шаги в органи
зации коллектива. И 
только благодаря руко
водству парторганиза
ции и энтузиазму ком
сомольцев участие в 
самодеятельности ста
ло подлинно массовым.

Горячими аплодис
ментами был встречен 
фрагмент из сюиты 
«Край Ставропольс
кий». Хореографичес
кая' картинка танце
вальной группы в со
провождений хора, 
красочные костюмы, 
пластичность исполне
ния произвели большое 
впечатление.

Художественный РУ* 
ководитель Г. II. Кри- 
водиденко и руководи
тель та н ц е в а л ь но й 
группы Т. Букач уме
ло подобрали реперту
ар и хорошо подгото
вились к концерту. 
Жительница села Зоя 
Орлова написала сти
хотворение «О шофе
рах», а композитор Г. 
Пономаренко, посетив
ший станицу Барсу- 
ковскую, написал к 
нему мелодию. Так ро
дилась песня, и вот 
она звучит со сцены. 
Хорошо выступила со
листка Валентина Чуи* 
ченко с песней компо
зитора Г. Пономарен
ко «Мне без валенок 
беда». Мужской во
кальный квартет зри
тели дважды вызывали 
на сцену.

Желаем в новом го
ду коллективу худо
жественной .. самодея
тельности, их помощ
никам больших твор
ческих успехов.

Г. КОЛЧИН, 
директор Балахонове- 
кого Дома культуры.

Овеянные дымом баррикад
Недавно в пионерс

кой дружине имени 
И. А. Кочубея Кочубе
евской средней школы 
№ 1 прошел пионерс
кий сбор «Песни рево
люции», который под
готовил отряд 4 «А» 
класса (классный руко
водитель Н. А. Бон
даренко).

Песни революции... 
Они рождались там, 
где трудящиеся восста
вали .против угнетения 
и насилия. Они выра
жали самые высокие 
дысли и чувства наро
да. Мелодии, слова ре
волюционных песен 
слиты в нашем пред
ставлении с образом 
величайшей в мировой 
истории революции. 
Эти песни овеяны по
роховым дымом бар
рикад. Они звучали

над героями, отдавши
ми жизнь за светлое 
будущее...

Звучит музыка. 
Оживают страницы ис
тории незабываемых 
лет. Хор исполняет 
песню Л. П. Радина 
«Смело, товарищи, в 
ногу». Ведущая Галя 
Шевченко рассказыва
ет о Владимире Ильи
че Ленине, его любви 
к песням.

Меняются ведущие. 
Меняются времена. 
Звучат другие песни. 
«Вихри враждебные 
веют над нами...» 
Она звучала в 
предр е в о л ю ц и о н- 
ной России, звучала 
широко, по всей стра
не, зовя в бой, подни
мая сильных, помогая 
слабым...

А хор уже исполня

ет боевую песню при
амурских партизан: 
«... Штурмовые ночи 
Спасска, 
Волочаевские дни».

Ведущий Саша Ру
диков рассказывает о 
партийном гим! е «Ин
тернационал», который 
«поют партийцы стоя, 
как Ленин стоя пел 
его!»

В зале все встают. 
Звучит «Интернацио
нал»...

Песни революции ос
танутся вечно молоды
ми. они звучат в на
ших сердцах и сегодня. 
Они зовут нас на но
вые подвиги во имя 
свободы и счастья ‘че
ловечества, во имя 
мира на земле. Они 
останутся святыней 
для всех советских лю
дей.

Н. ПИВЕНЬ, 
председатель Совета 
дружины средней 
школы № 1.

РАЙОННЫЙ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ

от организаций, колхозов, совхозов 
района на проведение детских ново
годних елок

В ПРОГРАММЕ: 
массовые игры, песни, хороводы с 
участием Деда Мороза, Снегурочки 
и массовиков. Сказочное представле
ние «Зайка-зазнайка».

Заявки принимаются до 27 декаб
ря. Телефон 2-51.

4—3

Кочубеевскому деревообрабатыва
ющему комбинату

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие в лесопильный цех, мужчины 
и женщины со сдельной оплатой тру
да и крановщик башенного крана.

Обращаться в отдел кадров, теле
фон 1-67.

5 — 1

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД «АВ- 
ТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

ПРОДАЕТ 
в неограниченном количестве уголь 
марки АС по цене 15-40 за тонну, 
за наличный и безналичный расчет.

Партийный комитет, правление, 
профком колхоза имени Ленина 
выражают глубокое соболезнова
ние Прасковье Григорьевне Крав 
чей ко по поводу смерти мужа

КРАВЧЕНКО 
Ивана Ивановича.

Редактор
Г. БАЛМАКОВ.

ОКТЯБРЬСКОМУ ОТДЕЛЕНИЮ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу ТОКАРИ. Оп
лата сдельно-премиальная. Обращать
ся в отдел кадров.

3—1

Кочубеевскому районному роз
ничному торговому объединению 
на постоянную работу

ТРЕБУЕТСЯ ЭЛЕКТРИК.
Оплата согласно штатному рас

писанию.
3 — 3

Богословскому кукурузообрабаты- I 
вающему и хлебоприемному комбика- I 
ту

на постоянную'работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

токарь, электромонтеры, 
грузчики, слесари, истопник в детсад. 

За справками обращаться в отдел 
кадров комбината.

5—4

1 КОЧУБЕЕВСКИЙ РАИБЫТКОМ- 
БИНАТ

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ 
жителей села Кочубеевского о том, 
что на автостанции открыта парикма
херская (мужской и женский зал) 
и мастерская по ремонту обуви.
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